
Stelvio |  Del futuro dell’area protetta si è parlato in un convegno a Bormio

Legambiente: per il Parco gestione unitaria

Il Parco dello Stelvio

PARCO DELLO STELVIO - Del futuro assetto del Parco nazionale del-
lo Stelvio si è parlato anche in Lombardia, sabato scorso a Bormio,
nel corso di un convegno organizzato dal Circolo di Bormio di Le-
gambiente. 
«In base al testo liquidato dalla commissione paritetica tra provin-
ce autonome e Governo, organismo in cui, è bene precisare, la Re-
gione Lombardia non è presente se non come osservatore» - si leg-
ge in un comunicato di Legambiente del 16 maggio - il Parco «diven-
terebbe nazionale di nome ma non di fatto: non avrebbe più un ve-
ro ente gestore unitario né strumenti e regole unitarie per la tutela
e la gestione del territorio. Per noi è inaccettabile che lo Stato aval-
li una norma che di fatto disapplica la propria legge nazionale sulle
aree protette - dichiara Vittorio Cogliati Dezza, presidente nazionale
di Legambiente - la quale stabilisce i requisiti irrinunciabili di un Par-
co nazionale: l’esistenza di un ente gestore autonomo e unitario, di
un piano e di un regolamento unico del parco».
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